



Arcos Dorados inaugura un nuevo McDonald's y reafirma su compromiso como buen vecino en Concepción

Durante años fue un terreno abandonado que generaba inseguridad y preocupación en la comunidad; hoy, gracias a la instalación del nuevo restaurante McDonald's Tucapel, se transforma en un espacio estratégico, seguro y preferido por las familias, aportando iluminación, actividad comercial y desarrollo al sector.

Chile, junio de 2025 - Concepción continúa creciendo y Arcos Dorados refuerza su presencia con la inauguración del nuevo McDonald's ubicado en Tucapel con Los Carrera. Este espacio, que por años permaneció abandonado generando preocupación entre los vecinos, ahora se transforma en un lugar que mejora la calidad de vida y aporta bienestar a la comunidad.

El proyecto refleja el impacto positivo que Arcos Dorados busca generar en las comunidades donde opera, promoviendo un desarrollo equilibrado y sostenible en aspectos sociales, económicos y medioambientales.

“La inauguración del restaurante Tucapel ejemplifica nuestra visión de desarrollo con sostenibilidad que trasciende a las comunidades. Estamos comprometidos con la transformación positiva de los espacios donde operamos, generando oportunidades de crecimiento e impacto ambiental positivo”, comenta Elías Zavala, director de operaciones de Arcos Dorados en Chile.

La construcción cuenta con 18 medidas sustentables, incluyendo iluminación LED, equipos eficientes energéticamente que reducen el consumo eléctrico, sistemas inteligentes de riego para minimizar el uso de agua potable y una completa gestión de residuos basada en la economía circular, asegurando su reciclaje y reutilización.

Estas iniciativas están alineadas con la estrategia socioambiental "Receta del Futuro", cuyo objetivo central es reducir significativamente la huella de carbono.

El nuevo McDonald's fortalece la generación de empleo juvenil en Concepción, integrando 135 jóvenes al equipo, ofreciendo oportunidades reales de desarrollo profesional, formación constante y crecimiento personal.

“Este restaurante fortalece el compromiso con los jóvenes de la zona, reflejando nuestra responsabilidad de ser un actor activo y positivo en la comunidad, ofreciendo un espacio accesible para todos los vecinos”, afirma Manuel Montero, franquiciado de Arcos Dorados



McDonald's Tucapel cuenta con infraestructura diseñada para facilitar el acceso y la comodidad de todos los vecinos, ofreciendo la alternativa de menú braille y consolidándose como un espacio acogedor y seguro para toda la comunidad.

Además, mediante el programa “Puertas Abiertas”, McDonald's invita a la comunidad de Concepción a conocer sus procesos internos, demostrando transparencia y fortaleciendo la confianza y cercanía con los vecinos. Este programa permite a los visitantes descubrir la calidad, seguridad e higiene con las que se preparan los productos de la compañía.

Siendo el sexto restaurante en Concepción, Arcos Dorados a través de su franquicia consolida la preferencia de los "McLovers", clientes que reconocen y valoran la calidad, el servicio y los principios corporativos que distinguen a McDonald's.

La alternativa gastronómica representa un nuevo espacio y un referente en responsabilidad corporativa, desarrollo comunitario y compromiso ambiental, impulsando el progreso y la calidad de vida de los vecinos de Concepción.

Acerca de Arcos Dorados

Arcos Dorados es el mayor franquiciado independiente de McDonald's del mundo y la cadena de restaurantes de servicio rápido más grande en América Latina y el Caribe. La compañía tiene el derecho exclusivo a poseer, operar y otorgar franquicias de locales McDonald's en 20 países y territorios de esas regiones y contabiliza más de 2.400 restaurantes, entre unidades propias y de sus franquiciados, que juntas emplean más de 100.000 personas (datos de 31/03/2025). La empresa también está comprometida con el desarrollo de las comunidades en las que opera, con ofrecer a los jóvenes su primera oportunidad de empleo formal y con utilizar su [Receta del Futuro](#) para lograr un impacto medioambiental positivo. A su vez, cotiza en la Bolsa de Valores de Nueva York (NYSE: ARCO). Para más información sobre la Compañía, por favor visite nuestro sitio web: www.arcosdorados.com